

あいさつ運動の好事例

美作市立英田中学校

(生徒数 92名 教職員数 16名)

「おはよう！」の声，重なり合う

～ 保幼小中連携の取組 ～

アピールポイント

保育園，幼稚園，小学校，中学校と校種を越えて，登園，登校が重なり合うときに，「おはよう！」の声も重なり合う取組。

実際の様子



取組の概要

■児童生徒の実態

一園，一校の保幼小中学校園設置であり，縦のつながりが生まれやすい環境である。

■活動内容

以前はスクールバスの停留所を離れた場所にしていましたが，安全面，移動距離を考慮し，中学校前に変更した。スクールバスも保幼小中全て一緒に乗車する環境で有り，異年齢の中で上級生が面倒を見る関係が築かれている。中学校前を保育園，幼稚園，小学校の子どもたちのほとんどが通学するため，生徒会が毎週火曜日・毎月10日にあいさつを通したつながりを目指し，活動している。

■取組の参加メンバー

生徒会が中心となって実施している。

■成果・効果

地域の方によるあいさつの取組もさかんな環境の中，生徒会も積極的にあいさつ運動をすることで，スクールバスの中だけでなく，互いに思いやり，気持ちよくあいさつすることの良さから思いやりの心や態度が広がり地域の方への感謝に繋げている。